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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２３年７月 26日 第１８58回 例 会 

CBC自動車学校 

司 会  市 川 信 二 

 

 

 

 

 

 それでこそロータリー 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

梅雨も明け、雨もおさまった矢先に、急に

暑く夏本番です。 

連日、最高気温の記録更新ばかりで猛暑

日になっています。 

およそ 10年前と今の気温を比べると 10℃近くも気温が上が

っているそうで、「熱中症」による被害も多くなっています。 

思い出せば、私たちの小、中学校の頃はエアコンがある部屋は

ごく一部の必要な理由がある部屋と校長室ぐらいでした。贅沢

の象徴のような存在でした。当たり前ですが、今では使った方

がよいとされ学校の教室すべてに設置されるのを見ると常識

も変わったのだなと実感させられます。そして、もしもめまい

や頭痛、吐き気や嘔吐、けいれんや意識障害の時はすぐに対処

するのが大切です。体を冷やし水分・塩分補給。必要であれば

救急の手配をためらわず行うなど、かと思います。 

熱中症は重度であれば後遺症が残り、最悪だと死に至る恐ろし

い病気ですが、軽度であれば直ぐに直り、予防もできます。 

とにかく「無理は禁物」この一言です。 

自分の体調や周囲の環境に注意して安全に過ごしてください。 

さて、報告に移ります。 

7/20「社会を明るくする運動」の施設訪問に参加しました。 

訪問先は「岐阜地方裁判所」で実際の裁判を傍聴席に座り見学

しました。裁判はテレビドラマでしか見たことがなく緊迫した

空気の中で始まりドキドキしました。裁判官が一人の一人制で、

正面に裁判官、書記官、事務官。左側に検察官。右側に弁護人、

そして被告人。この時の事案は 20 代のベトナム人男性が起こ

した事件でした。よって、通訳の人が裁判官と被告の間に入っ

ての進行でした。罪状は専門用語かな～?? 理解が難しいで

すが「乗用車の窃盗」それに付随する「無免許運転」そして「不法

滞在」オーバースティでした。そもそも彼は両親に 120 万円の

借金をし、技術研修の名目で来日し一般の会社に勤めたようで

す。しかし、社内でイジメられ脱走しました。途中、足を骨折し貧

困のため病院にも行けず……そんな時に彼の友達から連絡が

あり、流行の闇バイトみたいな感じて乗用車窃盗の時にドライ

バーで雇われたようです。窃盗→無免許運転→オーバースティ

と、いわゆる負のスパイラルです。可哀想な部分もありますが

違法は違法となってしまい考えさせられる事案と思いました。 

そして同日、田島幹事とともに、北名古屋市太田市長を表敬

訪問しました。会長、幹事就任の挨拶をさせてもらい、各周年

事業の参加・出席依頼をいたしました。 

会員増強・新クラブ結成推進月間   

 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８５9回本日のお知らせ（8月 2日） 

第 2回定例理事会 11：30～ 

クラブアッセンブリー 

今月のお祝い 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長・幹事 

１８60回 次回のお知らせ（8月 9日） 

会長幹事懇談会 11：30～ 

ガバナー補佐訪問 12：30～ 

クラブ協議会 13：30～ 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会長・幹事 
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出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

各委員会 事業計画の発表 

 

[ここに出典を記載します。] 

卓 話 

 

[ここに出典を記載します。] 

 「楽しみにしています」と、快諾を頂きました。後は趣味の野球

チームの話であったり、今週末に開催される「北名古屋平和祭

り」などの世間話でした。 

最後にになりますが 7/22に稲沢 RC創立 60周年の記念

例会・祝賀会が開催され、田島幹事とともに出席しました。 

金山のANAクラウンプラザホテル・グランコート名古屋で盛大

に行われました。来賓は稲沢市長、稲沢警察署長、商工会議所

会頭そして稲沢ライオンズクラブ役員方。RC はガバナー・補佐

を始め地区役員方でした。海外の友好 RC も 2 クラブ出席さ

れ、総勢 約 150人規模の祝賀会となりました。 

詳細はリーフレット、プログラムの資料が事務局に置いてあり

ますので尾張中央も 11 月には開催します。是非ともご一読さ

れ参考にしてください。 

以上、会長挨拶とします。ありがとうございました 。 

 

 

 

地区クラブ米山奨学委員長会議 

日時 9月 21日（木）16：00～ 

場所 ホテルメルパルク名古屋 

登録料 １２，０００円 

 

 

 

 第 1858回 

    会員数 27名 出席数 22名 出席率 88.0％ 

   前々回 第 1856回 修正出席率 83.3％ 

  メーキャップ：2名 

  6/24 堀尾明史君 地区役員クラブ会長幹事懇談会 

  7/12 松尾晋吉君 稲沢ロータリークラブ例会 

                                            

 

 

魚住会長 暑い日が続きます。体調、ご注意ください。 

市原君 前回、欠席のおわび 

田島君 長女がチア推薦で大学内定をいただくことができまし  

た。 

松尾君 卓話させていただきます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

●ロータリ

ー財団・米

山奨学委員

会  西村委

員長 

 

 

【本日の発表委員会】 

・会員増強委員会：太田（吉）委員長 

・ロータリー情報委員会：松浦委員長 

・会場委員会：市原委員長 

・ロータリー財団・米山奨学委員会：西村委員長 

 

 

 

 

●クラブ奉仕委

員会 松尾委員長 

 

 

 

・創立 40周年事業のチャリティーゴルフ参加依頼のため稲 

沢 RC例会に出席 

・親睦活動委員会委員に対して、例会毎に“たすき”着用の依  

頼 

・ニコボックスで集まった寄付金の使用について 

 

7月 20日 

太田考則北名古屋市長を表

敬訪問いたしました。 

 

 

 

 稲沢ロータリークラブ創立 60周年記念式典に出席しました 

 

≪第 185８回ニコボックス≫ 

    寄付会員数                 4名 

    本日の合計額            12,000円 

    本日までの累計額         149,000円 


